



**COMMUNIQUÉ**  
**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Le Québec branché et Brancher pour innover à Coaticook**

**COATICOOK, le 19 décembre 2017** – Le conseil municipal de Coaticook est très heureux de l'annonce qui a été faite aujourd'hui en ce qui concerne le branchement Internet haute vitesse sur tout le territoire de la MRC de Coaticook. Pour la Ville de Coaticook, il s'agit d'un geste qui permettra de façon significative de développer davantage le milieu rural.

Un montant de près de 14 millions de dollars sera investi dans la MRC pour permettre l'accès aux services Internet haute vitesse. Il s'agit d'un investissement des gouvernements fédéral et provincial. Sur le territoire de la Ville de Coaticook, une très grande partie du secteur rural qui n'avait pas de services Internet haute vitesse est visé par cette annonce.

Les élus de Coaticook espèrent que cette annonce permettra à de nouveaux citoyens de venir s'établir sur le territoire. Le faible débit ou l'absence de services Internet représentait un frein sérieux à l'expansion du milieu rural. « De nouvelles entreprises pourront s'installer chez nous, les étudiants auront un service Internet adéquat pour répondre à leurs besoins et les agriculteurs pourront davantage se tourner vers les nouvelles technologies. Je suis très heureux de cette annonce. Je tiens à remercier les deux paliers de gouvernement.» Simon Madore, Maire de la Ville de Coaticook.

— 30 —